



彩 彩

IRODORI

2年生に向けてさらなるレベルアップを！

1月も終わり、2月に入りました。新たな年を迎える2年生に向けて頑張ろうと3学期のいいスタートを切ることができました。冬休みに会えなかった仲間たちとの会話も弾み、毎日元気な声が1学年フロアに響いています。3学期は2年生に向けた大事な学期です。先日、学年集会を行いました。身だしなみや日頃の生活についてみんなで考えました。学校生活にも慣れ、仲間のことをたくさん知っていく中で、それぞれに余裕が生まれてきています。しかし、余裕ができてきたからこそ、自分に対するこれくらいでいいかという甘さや当たり前が当たり前ではなくなっている場面が少なからず見られます。互いに学校での生活を見直しながら、残り少ない1年生の生活を充実したものにしていきましょう。

授業＆学年末考査に向けて

2月は授業での活動と学年末考査がある忙しい月です。授業の中では、2月5日（木）に開催されるパシュート駅伝大会に向けて、日々の練習を頑張っています。持久走となると自分との戦いでもあり、長い距離を走るしんどさから苦手意識がある生徒が多くいます。しかし、このパシュート駅伝は、チームで協力してクラスでタスキを繋いでいきます。決められた距離を自分たちでペースを考えながら走ります。練習の中では、「少しペース上げられるよ！」「私たちならできるよ！」「最後まで頑張ろう！」などのプラスの声掛けがたくさん飛び交っています。トラックの直線では、列の後方の生徒が追い抜きを行うので、チームが減速し追い抜きをスムーズに行うなどの工夫もそれぞれのチームで見られます。自分たちのチームの作戦を考えるとともに、学級全体の作戦を練っているクラスもありました。本番に向けて体調をしっかり整えましょう。みんなの走りに期待しています。

また、パシュート駅伝大会が終わると、学年末考査がやってきます。早いもので中学校生活が始まり1年が経とうとしています。これまでの考査での反省を生かして、早めから学習に取り組んでいる生徒も見られます。また、分からぬところを少しでも解消し、考査に臨もうと頑張っている姿も見られます。まずは課題を完璧に！と休みの時間も有効に使っている生徒もいます。3学期は1度しか定期考査がありません。学年の最後の定期考査として、この1年で学んできたことを生かして、自分の力を発揮するときです。目標を決めて最後まで頑張れるように、日々の授業や家庭での学習をいつもより少し頑張ってみてほしいと思います。

学年末考査が終わると、総合的な学習の時間でまとめを行っているスライド発表会もあり、2月は終わりまで忙しくなりそうです。今やるべきことは何なのか自分で確認しながら、それぞれの活動に取り組んでいきましょう。1年生での生活も1ヶ月をきっています。当たり前を当たり前にできる素直で元気いっぱいの学年をさらにレベルアップさせていきましょう。

2月の主な予定

5日（木）パシュート駅伝大会（竹ヶ端運動公園）

※12:30ごろ解散予定。雨天の場合は授業日となり、弁当持参。

10日（火）学年末考査 ※6時間授業 16:15下校

12・13日（木・金）学年末考査 ※給食を食べて、13:30下校。

24日（火）高等学校入学者選抜前日準備 ※3時間目まで授業を行い、12時ごろ下校予定。

25日（水）～27日（金）生徒休業日 ※高等学校入学者選抜のため

